

Information sur le parcours

Lorsque vous aurez passé **le point 5 – Les Vieilles Charrues**, pour poursuivre votre chemin, 2 options s’offrent à vous, selon la praticabilité des chemins, et vos envies :

- Un premier chemin qui permet de faire une boucle, cependant il peut être boueux en période pluvieuse ou hivernale. Vous empruntez le chemin qui s’avance entre le bâtiment des Vieilles Charrues et le lycée Diwan. A la moitié du chemin, regardez sur votre droite pour emprunter un étroit chemin goudronné qui longe l’école Persivien. Lorsque vous arriverez à la route, prenez à gauche pour rejoindre le portail de l’école.
- Un second qui revient sur vos pas. Repartez en direction du château de Kerampuilh et allez jusqu’en haut de la rue “Jean-Sébastien Corvellec” (la rue qui longe le château de Kerampuilh). Lorsque vous arriverez au carrefour (celui avant le rond-point avec les grandes statues) vous tournerez à droite dans la rue de la piscine. Pour poursuivre l’exploration, rendez-vous à l’école Persivien, au bout de cette longue rue.

Lorsque vous aurez passé **le point 6 – L’École Persivien**, pour poursuivre, 2 options s’offrent à vous, selon la praticabilité des chemins, et vos envies :

- Un premier chemin “nature” et herbacé, vous permet de faire une boucle ; cependant, il peut être boueux en période pluvieuse ou hivernale. Vous trouverez l’entrée en continuant la rue “Persivien” en direction du cinéma Le Grand Bleu sur environ 50 mètres. Avant le carrefour avec l’îlot herbacé, prenez sur votre droite, l’allée derrière le panneau vert indiquant la “Maison d’Accueil Spécialisée” qui entre vers les habitations, et longez l’habitation sur votre gauche. A la fin du bâtiment, vous verrez des barrières de chemin qui limitent le passage des véhicules. Arrivé-es au bout, vous aurez de nouveau des barrières limitant l’accès : une fois franchies, rejoignez la route et prenez à gauche sur la rue “Frédéric le Guyader”.
- Un second chemin est “résidentiel”, praticable et sécurisé. Il passe entre les habitations ; cependant, il ne permet pas de faire une boucle : il vous fera revenir sur vos pas pour la suite du parcours. Pour trouver son entrée, vous devez prendre la rue “Persivien” en direction du cinéma Le Grand Bleu sur environ 50 mètres. Après le carrefour avec l’îlot d’herbe, vous verrez un passage piéton qui indique l’entrée d’un passage, entre deux haies sur votre droite. Sur le chemin, rapidement et avant le virage, vous devrez prendre à droite entre les premières maisons pour traverser l’espace goudronné et rejoindre un second passage, à nouveau entre 2 haies, entre les maisons à quelques mètres de là. Vous tomberez de nouveau sur un espace goudronné - la rue “Frédéric le Guyader” - continuez cette route, et vous trouverez le point de rendez-vous (une longue barrière avec un petit panneau d’indication sur votre droite). Vous referez ce chemin en sens inverse pour la suite du parcours.